

## ABSTRAKSI

Universitas Islam Indonesia merupakan universitas swasta tertua di Indonesia, yang mengemban tugas pendidikan umum maupun pendidikan Islam. Pendidikan keislaman diberikan agar mencetak mahasiswa lulusan Ull menjadi sarjana muslim. Sedangkan untuk peningkatan pendidikan umum, salah satunya ialah dengan pengembangan fasilitas universitas. Selain pembangunan kampus, Ull juga memberikan fasilitas pusat yang dapat dimanfaatkan oleh segenap sivitas akademika untuk dapat meningkatkan ilmu pengetahuan yang semakin berkembang. Pengembangan fasilitas tersebut antara lain dengan pembangunan perpustakaan pusat. Perpustakaan pusat Ull menjadi suatu wadah bagi sivitas akademika Ull untuk memperluas cakrawala ilmu pengetahuan yang semakin maju.

Sejalan dengan perkembangan jaman, teknologi informasi telah memasuki dunia perpustakaan. Teknologi informasi ini selain menambah pengetahuan yang semakin bervariasi, juga menjadikan aktifitas dalam perpustakaan menjadi lebih cepat, tepat dan efisien. Sehingga bagi perpustakaan pusat Ull yang selalu mengikuti perkembangan, dapat memanfaatkan teknologi informasi ini agar tidak terseret oleh arus deras informasi.

Adanya teknologi informasi ini, menjadikan kebutuhan fasilitas perpustakaan pusat yang dapat memanfaatkan teknologi informasi, baik dari segi fasilitas koleksi maupun dari sistem bangunan yang mewadahi kegiatan didalamnya, yaitu dari sistem bangunan dan informasi yang modern. Sistem bangunan dirancang dengan memperhatikan aspek-aspek kenyamanan didalam bangunan, untuk dapat memberikan kemudahan dan kenyamanan bagi pemakai untuk melakukan kegiatan pustaka. Aspek kenyamanan serta kemudahan tersebut antara lain dapat diterapkan pada pola sirkulasi, tata ruang, pencahayaan, penghawaan serta pertimbangan-pertimbangan lain. Sedangkan ungkapan bentuk bangunan menggunakan bentuk yang melambangkan bangunan modern tanpa melupakan bentuk-bentuk keislaman yang telah dicitrakan oleh bentuk bangunan dalam lingkungan Kampus Terpadu Ull.

Perwujudan bangunan perpustakaan yang memanfaatkan teknologi informasi dan sistem bangunan yang modern ini dirancang agar bangunan perpustakaan memiliki identitas sebagai bangunan yang mempunyai sosok yang jelas, yang berfungsi sebagai "Jantung" perguruan tinggi Universitas Islam Indonesia.